



『挑戦・努力の積み重ね・成長の脱皮』

校長 鮫島 譲

長い夏休みも終了し、今日からいよいよ2学期が始まります。皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか？今年の夏は全国的に猛暑が続き、熱中症による痛ましい事故も起きています。9月とはいえまだまだ暑い日が続きますので、体調管理には十分に気をつけてください。

さて、皆さんも分かっているとおり、2学期は沢山の大きな行事があります。また、気候もよく勉強や運動に最適な時です。ですから、皆さんにお願いがあります。

まず一つ目は、勉強や運動、いろいろな行事を充実させるために、是非「挑戦」を続けて欲しいと思います。皆さんの中に、何かをやる前から「ムリ無理」「できない」など、あきらめの言葉を使う人は居ませんか。嫌なことや難しいこと、時間がかかることにも挑戦・チャレンジして欲しいのです。そして、その挑戦は出来ないからといってすぐに諦めるのではなく、成果が出るまで頑張りたいです。この挑戦する気持ちが皆さんをより成長させてくれると信じています。

二つ目は、計画性をもって地道な努力を積み重ねてほしいということです。3年生はいよいよ高校入試を強く意識する時となりました。どの高校に進学するかは人それぞれですが、共通するのは自分で選び、自分で近づき、自分の力で扉を開くということです。自動ドアなんてありません。苦しい時ではありますが、目標に近づくための努力は仲間たちと励ましあいながら一緒にできる、これが学校の素晴らしいところです。目標達成までの時間をしっかりとスケジュールリングし、自分に嘘をつかない、誤魔化さない、粘り強く最後まであきらめない、地道な努力を積み重ねてください。こうした努力の積み重ねによる受験の体験は、貴重な経験値として必ずや人生に生きてきます。夢を志に高めて苦難を乗り越えてください。1・2年生は先輩の姿をしっかりと目に焼き付け、自分の夢や目標を実現するための努力の参考にしていきましょう。

最後の三つめは一皮むけるということです。自分を成長させるための脱皮には、新しい人との交流や初めての経験が役立つものです。偶然でも構いませんが、できれば意図的に自分の変革を促す目的を持った脱皮を心がけてください。2学期に剥く初めての一皮は何にするのか。率先しての挨拶による居心地のいい環境づくりや授業・部活動に臨む姿勢の変革などより良い集団を創り、自信を高めるための一皮を剥く、さあ考えて即実行です。

1年のうちで最も忙しい、しかし充実感のある2学期の始まりです。ぼんやり過ごしてはもったいない時期の到来です。合同運動会や文化祭、そして受験、その他様々なことに意志をもって真正面から向き合い、仲間や同志とともに笑顔の花をいっぱい咲かせましょう。

(2学期始業式式辞より)

行事

小中合同大運動会に向けて

8月21日(金)、夏休み2回目の出校日の全校集会後半に、応援団結団式を行いました。紅白それぞれの団長が、小中合同大運動会に向けて、力強く抱負を述べ、団員の結束を図っていました。



【応援団長より】

★紅組団長： さん

現在6連覇中の紅組を7連勝させるために精一杯頑張りたいと思います。大変なことも多いと思いますが、みんなで協力して優勝を目指しましょう。よろしくお願いします。

★白組団長： さん

今年こそ、僕たち白団が優勝できるように頑張ります。夏休みから3年生が中心となって演舞を作り上げてきました。練習の成果を本番で発揮できるように頑張ります！

表彰

よしてきた!北中生の活躍

【令和5年度中学生ジュニアリーダー】

認定証 2年： 、

【第67回鹿児島市中学校生徒弁論大会】

奨励賞 3年：

【第74回鹿児島県図画作品展】

入選 1年： (市は特選)

行事

9月の行事予定

- 1日(金) 始業式、高齢者への手紙
- 3日(日) P T A親子奉仕作業
- 4日(月) 登校指導 実力テスト(全学年)
- 5日(火) 運動会環境整備
- 9日(土) 土曜授業 郷土芸能伝承活動⑤
- 12日(火) 校内席書会(～14日)
- 14日(木) 郷土芸能伝承活動⑥
- 19日(火) 小中合同大運動会予行
- 21日(木) 生徒会専門部会
- 22日(金) 小中合同大運動会準備
- 23日(土) 緑門づくり(父親セミナー)
- 24日(日) 第16回小中合同大運動会
- 25日(月) 振替休日
- 26日(火) 全校朝会・生徒朝会

